
CIRCOSCRIZIONE 6 ^
Barriera di Milano - Regio 
Parco - Barca - Bertolla - 
Falchera - Rebaudengo - 
Villaretto 

INTCI6 8 / 2024 18/04/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SCIRETTI Alessandro Ciro

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BREGA Monica MARTELLI Isabella

CADDEO Emanuele Giusepppe MATAROZZO Federica

CAMBAI Fabio PANZARINO Deana

CANGELLI Valter ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 21 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: ARAGNO Marco - BUSSO Marina Giovanna - 
PIARULLI Maria - ZITO Rocco

Con la partecipazione del Segretario ROSSI Enrica

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA AL SINDACO "SITUAZIONE DELLA MANUTENZIONE
DELLE STAZIONI DI CARICA BATTERIA IN CIRCOSCRIZIONE 6"

Considerato che

Le  stazioni  di  carica  per  veicoli  elettrici  svolgono  un  ruolo  fondamentale  nel  promuovere  la
mobilità sostenibile e ridurre le emissioni di gas serra. E’ importante garantire che le stazioni di
carica siano funzionanti e ben mantenute per favorire l’adozione di veicoli elettrici e facilitare la
transizione verso un sistema di trasporto più sostenibile;

Verificato che

Cittadini hanno segnalato problemi di manutenzione e funzionamento delle stazioni di  carica in
diversi punti della circoscrizione 6, tra questi Via Troya 16 (da 6 mesi inutilizzabile), Strada San
Mauro, Via Vittime di Bologna, pur essendocene altre inattive sul territorio;

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

CHIEDE

Al Sindaco di fornire chiarimenti sui seguenti punti:

- Il Comune ha interloquito con i rispettivi gestori delle colonnine di ricarica per attivare quelle
spente il prima possibile?
- Quali sono i piani futuri dell’amministrazione per migliorare la fruizione delle attuali stazioni di
carica e promuovere l’adozione di veicoli elettrici nella circoscrizione 6?
-  A che  punto  è  la  pianificazione  di  ripristino  servizio  di  manutenzione  straordinaria  a  livello
Nazionale sulle infrastrutture di ricarica che richiede lavori strutturali?

Risultano fuori dall'aula l Consiglieri CADDEO - MARTELLI - PANZARINO - MATAROZZO -
BERAUDO 

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 16
VOTANTI 16
FAVOREVOLI 15
CONTRARI 1 (BARBIERI)
ASTENUTI /

La proposta è approvata.
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________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Enrica Rossi
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